

EL EXTASIS DEL AMOR, EL AMOR SAGRADO! MENSAJES VARIOS



ARCANGEL MIGUEL ☐☐ *LM-12-2006*

A través de RONNA HERMAN

Traducción: Paloma Fernández Fernández,

Amados maestros, les pedimos que se detengan por un momento, vayan a su interior y se dirijan rápidamente al Centro de su Corazón Sagrado. Tomen una respiración profunda y entren también al Centro de su Mente Sagrada, que es parte integrante del hemisferio derecho del cerebro.

Ahora consideren estas preguntas:

¿Qué les hace suspirar sobre todas las cosas?

¿Qué está faltando en sus vidas que afecta a todo lo que piensan, sienten y hacen?

La respuesta es "AMOR SAGRADO", queridos corazones.

No nos estamos refiriendo al amor como ahora ustedes lo experimentan en el reino físico, sino al Amor Sagrado de su Llama Gemela, al de su familia álmica de los reinos superiores, al de sus maravillosos amigos angélicos, al de los grandiosos Seres de Luz, al de nuestro Padre/Madre Dios y al del Creador Supremo. Eso es lo que está faltando, eso es por lo que han estado suspirando siempre desde que abandonaron su majestuoso hogar entre las estrellas y se dividieron en dos Chispas de consciencia individualizada, una Chispa masculina y otra Chispa femenina de consciencia Divina, de manera que pudiesen experimentar y reflejar la gloria y la diversidad de nuestro Padre/Madre Dios.

En el pasado hemos explicado cómo accedieron a separarse de su compañero sagrado a fin de completar su misión Divina, cómo fueron turnándose para asumir un cuerpo masculino o femenino, y

que muy frecuentemente uno de ustedes se quedaba en los reinos superiores mientras el otro encarnaba en la expresión física. Rara vez se les dio la oportunidad de encontrarse en el reino físico; sin embargo, hubo períodos maravillosos en las dimensiones superiores en los que se les permitió reunirse en un tiempo de gozoso encuentro; un tiempo para una infusión de éxtasis amoroso, una mezcla de su Esencia, una remembranza de lo que dejaron atrás y de lo que deben esperar en el futuro. Este asombroso don no ha estado a su disposición desde que se hundieron en la densidad de las expresiones dimensionales tercera y cuarta. HASTA AHORA.

(...) Les hemos hablado mucho de la pureza del Amor incondicional, que fue codificado en el interior de su Cuerpo de Luz del Adán/Eva Kadmon cuando partieron como emisarios de nuestro Padre/Madre Dios; también les hemos explicado que fue viéndose distorsionado a causa del cuerpo físico y del cuerpo del deseo a medida que se iban hundiendo en la densidad y el amplio espectro de la dualidad que hay en la experiencia de las dimensiones tercera y cuarta. No se había ordenado que debieran perder contacto con el amor sagrado de nuestro Padre/Madre Dios y con el del Creador, al igual que no tenían previsto olvidar su linaje y su herencia Divina.

Cuando emprendieron su viaje hacia la densidad de las dimensiones tercera y cuarta, el velo del olvido fue emplazado cubriendo su memoria. Esto no se hizo como castigo, sino como un acto piadoso, ya que hubiese sido abrumadoramente doloroso que recordasen la negatividad de sus anteriores encarnaciones, además que hubiera sido muy confuso que tuvieran acceso a sus

muchas experiencias en los reinos superiores de la conciencia.

Recuerden que en la mayoría de sus encarnaciones pasadas en el reino físico, ustedes traían consigo una parte muy pequeña de su conciencia divina, y la mayoría de los seres humanos han estado funcionando dentro de los niveles inferiores de su consciencia cerebral. Eso ahora ha cambiado, como ya hemos explicado con anterioridad, sin que importe ya en qué punto del espectro de Luz y sombra eligieran encarnar en esta vida; ya no es el suyo.

Ustedes eligen su linaje familiar, su vehículo físico y las circunstancias de su vida, al igual que deciden, con la ayuda de sus guías angélicos y ángeles guardianes, cuáles podrían ser las mejores experiencias generales para ayudarles a sanar los viejos patrones negativos de pensamiento y resolver viejas cuestiones kármicas, a fin de regresar al equilibrio y la armonía y de volver a alcanzar la maestría de su ser.

Les hemos dicho que llevan codificado en su ADN y en su proyecto Divino todas las virtudes, atributos, cualidades y aspectos de nuestro Padre/Madre Dios. Ustedes son un campo de fuerza electromagnética; un paquete energético de sustancia de Luz Divina. Codificado dentro de cada uno de ustedes están el éxtasis y el júbilo del Amor Sagrado, una experiencia orgásmica cósmica que supera a cualquier cosa que puedan imaginar en la expresión física. Abrir el centro físico del corazón sagrado y sintonizarse con él es sólo el principio. Es lo que les prepara para un proceso de reunificación a múltiples niveles, en virtud del cual se reconectan gradualmente con las muchas facetas de su Ser.

Muchos de ustedes ahora se sienten cómodos con el concepto de comunicarse con nosotros, sus amigos invisibles y compañeros de los reinos superiores.

Ahora se les ofrece un regalo absolutamente maravilloso, la capacidad de reconectarse con su Llama Gemela para experimentar el éxtasis del Amor Sagrado.



Ya no tendrán que volver a sentir nunca más la soledad ni el ansia de aceptación amorosa y de comprobación de su valía. Ya no tendrán que volver a anhelar la plenitud deseando que alguien les devuelva en lo físico el reflejo de su belleza o les brinde una sensación de pertenencia.□

(...) Muchos de ustedes elegirán no volver al planeta Tierra, sino reunirse con su Llama Gemela y con muchos de los miembros de su familia álmica, aceptando una nueva misión Divina de asistencia para la creación de la Nueva Galaxia Dorada del futuro. Muchas de las reglas, condiciones y conceptos de sus experiencias terrenales están cambiando mientras van evolucionando desde su condición de seres humanos a la de Seres Galácticos, a lo largo del proceso de regreso a su verdadera condición de maestros en los reinos de la Luz.□

**¿Cómo van a hacer para conectarse con su Llama Gemela?
Primero deben decir: “SÍ AL AMOR SAGRADO”.**

Tienen que desear esta conexión con todo su Ser, deben abrir su mente y su corazón al concepto de que tienen una Llama Gemela y de que les es posible reconectarse con ella. Vayan a su Pirámide de Luz y acuéstense sobre la mesa de cristal, vayan al Centro de su Corazón Sagrado y permitan que el Amor Sagrado y la Luz de nuestra Madre/Padre Dios y el del Creador se derramen y les llenen hasta que rebosen.

Envíen la llamada a su Llama gemela y pídanle que se reúnan con ustedes. Pronuncien las palabras de amor que llenen su corazón y su mente y después esperen atentos la respuesta. Sepan que recibirán una; sin embargo, no pongan ninguna condición acerca de cómo ni cuándo sucederá. Baste saber que, cuando sea el momento adecuado, aparecerá su amado.□

(...) No tienen por qué compartir sus experiencias con los demás, pero sepan que los que les rodean empezarán a sentir la diferencia en ustedes y responderán a su naturaleza elevada y amorosa. Todos a su alrededor se beneficiarán de las expresiones de su Amor Sagrado.

Incluso aunque ya tengan una pareja o compañero en la expresión física, es admisible y deseable que se reconecten con su contraparte divina en forma espiritual. Cuando se conectan e integran los atributos y cualidades de su otra mitad, sucede algo mágico: regresan a su totalidad con su propio Ser y dejan de buscar afuera aprobación o lo que sienten que les falta. (...)

Muchas queridas almas estuvieron de acuerdo, a nivel álmico, en viajar solas durante esta vida, o en centrarse en su misión espiritual en lugar de estar buscando una pareja o compañero cercano. Les decimos que no tienen por qué completar su viaje terrenal solos, ni tendrán que esperar hasta que trasciendan para experimentar el “estado de júbilo” de los reinos superiores. Es hora de que descorran los velos y filtros que fueron emplazados

sobre su conciencia y su memoria. Es hora de que recuerden quienes son y TODO lo que son. Es momento para una reunificación del orden más elevado.

Una pequeña minoría de Llamas Gemelas pudieran estar encarnadas en la Tierra al mismo tiempo, y ocasionalmente se dispone que se encuentren y conecten. En tal instancia, las dos mitades de ese todo acceden a encarnar al mismo tiempo para ver de qué manera ambas Llamas Gemelas podrían progresar juntas en la expresión física. A menos que las dos personas implicadas estén firmemente plantadas en su sendero y adecuadamente equilibradas en sí mismas, estas uniones no producen un estado jubiloso, sino que traen a esas vidas más conflictos e infelicidad. A menudo se obsesionan la una con la otra, lo que produce una situación de “no poder vivir ni contigo ni sin ti”, ya que desconocen el secreto del amor sagrado y siguen jugando a la dualidad y al amor con muchas condiciones que dirigido por el ego.□

Ir a su Pirámide de Luz de la quinta dimensión les ha preparado para nuevos niveles de consciencia y para los numerosos dones de la ILUMINACIÓN que les aguardan en el futuro. La meditación de las Ciudades de Luz también ha acelerado su proceso de preparación para su reunión y reunificación con su Llama Gemela, así como con los muchos fragmentos de ustedes mismos que dejaron atrás en los reinos superiores.□

Muchos de ustedes tienen dudas y, quizás, algunas emociones negativas respecto a este concepto de la reunión con la Llama Gemela y la posibilidad del goce orgásmico cósmico. Les decimos, amados, que los sentimientos de amor y la unión orgásmica en el cuerpo físico palidecen en comparación con el

goce y el éxtasis que experimentamos en los reinos superiores. Nos encontramos en un estado de júbilo permanente, pero el don máspreciado de todos se produce cuando nos fundimos con nuestro complementario Divino, mezclando nuestra Esencia y TODO lo que somos. A cada nivel dimensional superior, ese estado de júbilo y éxtasis del amor sagrado se magnifica.



Cuando digan “Sí al Amor Sagrado” sentirán en el Centro de su Corazón Sagrado ese cambio dramático preparándose para recibir el refinado regalo del amor sagrado enviado por nuestra Madre/Padre Dios. Su vida terrenal cambiará para siempre.

Llámenos y les asistiremos y guiaremos en todas las formas que nos sean posibles. Sepan que siempre estoy con ustedes y que son enormemente amados.

YO SOY el Arcángel Miguel.



EL PROCESO DE ILUMINACIÓN COMIENZA CUANDO EL FUEGO KUNDALINI SE ENCIENDE EN EL PRIMER CHAKRA!!! SHAMUAA

<https://www.youtube.com/watch?v=500P4Morx> | Pinche Aquí!

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

**Web: www.lainterconexionarcoiris.com CONSCIENCIA CRISTAL
ARCOIRIS EN ACCION**